
 
 

Protokollauszug 
aus der 

13. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen 
und Verkehr  

vom 14.04.2015 

 
öffentlich 
Top 4.9 Verstärkungskonzept RE Anbindung 

15/SVV/0079 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Jäkel berichtet eingangs von einem kürzlich durch ihn wahrgenommenen Gespräch mit dem 
zuständigen Abteilungsleiter im MIL, bei dem seine Vorschläge besprochen wurden, die Ange-
bote der Regionalbahn in Potsdam zu verbessern. Im Einzelnen schlug er vor, die systemfremd 
fehlenden Halte der RE1 um 16.11 Uhr und 17.11 Uhr in Charlottenhof und Sanssouci zu ergän-
zen, alle RE1 halbstündlich in Charlottenhof und Sanssouci halten zu lassen und bei allen RE1 
Zügen die Anzahl der Waggons von fünf auf sechs zu erhöhen. Ferner ist aus seiner Sicht und 
aus Sicht der Landeshauptstadt auch Golm in Richtung Spandau wieder besser anzubinden. Wei-
terhin bat er um Prüfung eines Viertelstundentaktes an den genannten innerstädtischen Potsda-
mer Bahnhöfen im Berufsverkehr. Eine Prüfung der Maßnahmen erfolgt nach entsprechender 
Zusage des MIL zur Zeit.  
 
Eine Beantwortung der besprochenen Belange wird in ein bis zwei Monaten erwartet und nicht 
wie in der Mitteilungsvorlage dargestellt im April. 
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